

謹賀新年



今金町教育長
中山 秀悦

新年明けましておめでとうございます。日頃より本町の教育行政推進にご理解とご支援を賜り、誠にありがとうございます。

令和も5年を迎えます。コロナ対応を意識せずに教育行政を進められる状況ではありませんが、予測と目処という点では、かなり落ち着いて前向きに捉えられるようになってきたと押さえてあります。

教育現場で一気に導入が進んだICT。これからの学校や子どもたちを取り巻くCBT（コンピュータ・ペイスド）化とコミュニケーション深化の流れ。一人一台タブレット端末の時代に、義務教育で求められているのは、思考力と協働です。それは授業の場面では「分かりやすく教えて練習させる授業」と「子ども同士で考えさせて考え方を学ばせる授業」です。一単位時間これらを効果的に組み込み、なかでも協働学習の時間を保障することが求められます。「子どもが主語」たる所以です。教師の指導力発揮の場です。求められているプログラミング（ア

ルゴリズム＝手順）教育は読解力と論理的思考力そのものです。そこには算数・数学教育の重要性があります。同時に、子どもたちに必要なことが「書く活動」の充実だと押さえてあります。感性を磨く「読書と作文のまち」づくりです。コロナで押さえつけられた心情、もやもやした感情の払拭も重要です。リモートの有効性は理解してありますが、対面での会議等を大事にしていきたいと思えます。子どもたち、大人、その心をすっきりと優しく、温かいものに続けていく。そんな今金町にすべく幼児教育・学校教育・文化、芸術、スポーツ等社会教育の充実に努めたいと考えております。必ずと考えています。必要なことは希望です。何とかできるという思い、EQ（感じる知性）や感性です。それは決して楽観でなく、結果に裏付けられた楽天的な雰囲気です。それはすこく厳しく、そして穏やかな自信なだろうと思っております。

『いい町今金夢のまち』に。教育の力でも今金町の元気を支えたい。そんな思いを込めて新年のご挨拶に代えさせていただきます。

絵本を介した家族の時間を ～ブックスタート事業～

ブックスタートとは、地域で生まれた赤ちゃんやその保護者へ、絵本を通して温かな家族時間を送ってもらうこと、また地域の情報や子育ての不安を緩和するための時間を提供するきっかけとし、日本では平成13年から行われています。今金町では、平成18年から始まり、保健福祉課、子育て支援センター、図書室、ブックスタートボランティアが連携をとり、現在は3ヶ月健診の際に行っています。ボランティアに興味がある方はお気軽にお問合せください。



第31回ピリカふれあい歩くスキー大会の中止が決定しました

令和5年2月19日に開催を予定しておりました本大会は、コース不良のため、中止が決定しました。楽しみにしていた参加者の皆様には、ご迷惑をおかけしますが、ご理解をいただきますようお願いいたします。

【問合せ】 大会実行委員会事務局 ☎82-3488





認定こども園いまかね内 ☎ 82-3810

❖新年明けましておめでとうございます❖

元気に新年を迎えることができましたか？今年も子ども達が元気にすくすく成長してくれることを願っています。そして、そのお手伝いを少しでもできればと思っていますので、どうぞ宜しくお願いいたします。今年も感染症対策をしっかりと、楽しい一年となりますように。

＊なかよしルームの予定＊

- 1/12 (木) ～ 遊戯室遊び
- 1/19 (木) ～ 遊戯室遊び
- 1/26 (木) ～ 遊戯室遊び (豆入れを作ります)



❖ お知らせ ❖

- ◆1/5(木)まで支援センターは、お正月休みです。
- ◆1/6(金)より開放します。
- ※利用時は、今金町在住者のみ、マスク着用、検温後の利用が基本となっています。



国際交流推進アドバイザー カトリーナの

カトリーナ日記 No.33

『オタワ ウィンターロード』

1979年以来、世界遺産・リドー運河をメイン会場としたウィンターロードは、オタワの大きな冬の祭典です。2月初旬から3週連続で開催されます。アイススケートやチューブスライディング、装飾されたベッドでのベッドレース、凍った運河での競馬などがあります。リドー運河は天然のスケートリンクとなり7.8kmもあります。また、雪の彫刻と大規模な氷の彫刻大会があります。コロナ禍では、彫刻の写真をオンラインに投稿し、世界中の人々の投票を行いました。このイベントには、毎年約60万人の来場者が訪れ、最も多かった年は160万人の来場者がありました。近年ではネイティブカナディアンや、LGBTQ+の人々などの文化的プログラムも追加されました。寒くても冬ならではのアクティビティをみんな楽しんでます。



今月の特集

行政情報

各種情報

まちの話

情報かわら版

まちの行事予定

学びの道標へ



顔でつながり、声でつながり 本でつながる...

図書室だより

TEL 82-2822

■お楽しみ本福袋の貸出のお知らせ

毎年好評の「お楽しみ本福袋」の貸出を今年も行います！子ども向け、大人向けなど、ジャンルも豊富にご用意しています。お楽しみに！

期間：1月6日(金) 13:00～くなくなり次第終了

場所：町民センター図書室

対象：どなたでもご利用可能！

内容：数冊の本の詰め合わせ



■乳幼児向け特別貸出のお知らせ

乳幼児を持つ保護者の方へのサポートとし、午前中の図書室開放を行います。ゆっくり赤ちゃんとお本を楽しんでみませんか？ご来場お待ちしております。

期間：1月17日(火) 10:00～11:30

場所：町民センター図書室

対象：未就学児、その保護者

内容：図書貸出、読み聞かせ(11:00～)

■新着本のお知らせ

【絵本・児童書】

『だじゃれむかしむかし』 長谷川義史
『暗号サバイバル学園 <05>』 山本省三

【小説】

『幸せとは何ぞや』 佐藤愛子
『夜の道標』 芹澤央

【一般書】 新着本のHPサイトはこちら→

『犯罪心理学者が教える子どもを呪う言葉・救う言葉』 出口保行



『病気になるない食う寝る養生』

櫻井大典/著 学研

『果報は食べて寝て待て。人の体は食べたものと睡眠でできている。だから食事と睡眠をよくすれば、不調は消え、病気になるない』人気漢方家が、体にも心にも効く食事術と快眠術を教えます。年末年始の体をこの本でメンテナンスしてみませんか？



☆手の届くところに本があるしあわせ～ご利用ください☆